
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 5 de 2023

Fecha 13/04/2023 Hora 8:15 Próxima reunión 20/4/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar No Asiste (en representación Caro Carrasco)

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

David Fernández Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Francisca Puga)

Nicolás Huneeus Comisión Centro Comercial Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Conversación R.P. Rodrigo Valenzuela Ríos C.S.C.

3 Revisión y aprobación Acta anterior

4 Reporte reunión rectora

5 Preparación directorio 20 de Abril

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Pide y da gracias a todos por el apoyo a
la familia de Santiago Cerda que no está
pasando buenos momentos. Acompañar
en oración e invitación a misa de este
próximo Domingo 16 para ello.

Karima Yarmuch
R.P. Rodrigo Valenzuela

Finalizado

2. Conversación R.P. Rodrigo Valenzuela Ríos C.S.C.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Programa TVN P. Rodrigo informa que fue contactado
por TVN para su programa Crónicas del
domingo, donde quieren emitir reportaje
del desafío de la inclusión educativa.

Comenta que la idea es reunir a distintos
estamentos involucrados en nuestro
programa de Moreau Scholars para
poder conversar de sus desafíos.

Contactó a la directiva del KKD para
comentarles que es lo que necesitan, lo

R.P-Rodrigo Valenzuela Abril Pendiente

mailto:rvalenzuela@saintgeorge.cl
mailto:rvalenzuela@saintgeorge.cl
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más importante es una autorización de
los padres para toma de imágenes
generales de los niños, considerando que
serán niños hablando asuntos de niños,
dibujando, contando cuentos, algo muy
lúdico.

Tiene claro que todo esto ha generado
dudas e inquietudes y solicita que de
haber más por favor se las hagan llegar
por escrito.

Surgen distintas inquietudes:

Pamela Martinez “si como comunidad
hemos cuidado tanto el programa
Moreau Scholars, cómo lo podemos
resguardar frente a esta exposición que
significa salir al aire en TV con un
reportaje como este”.

El P. Rodrigo aclara que no se
entrevistará directamente a las familias,
será una conversación entre integrantes
del CDA, algunos apoderados que no
necesariamente son parte de estas
familias. Menciona que el programa está
resultando muy bien en estos casi 3 años
y que desde el gobierno lo han
contactado para saber cómo se está
implementando, hay preocupación en
Chile, en saber cómo se está viviendo
este desafío.

Cristóbal Galban comenta que
“considera prematuro considerar que en
este tiempo tan pequeño del programa
ha sido un éxito. Considera que se
necesita más tiempo para poder evaluar,
3 a 4 años. Hay que ver cómo sigue el
programa más adelante”.

El P. Rodrigo comenta que hay datos que
dicen que “el 100% de las familias han
perseverado y que sus hijos(as) han
tenido una muy bonita experiencia
educativa”. Hay innumerables
instituciones que nos están pidiendo
estudios del programa y que él no ha
querido entregarlos.

Karima Yarmuch comenta que” hay
preocupación y ansiedad en participar y
contribuir al programa, pero algo que
nos complica a todos es por ej. como
llamar a estas familias, que son parte del
programa Moreau Scholars sin hacer
diferencias en el lenguaje que
utilizamos”.

El P. Rodrigo reitera el acompañamiento
que se hace diariamente con las familias,
el está a su disposición para cualquier
inquietud. Menciona que no hay que
olvidar cómo se gestó este programa, se
formaron comisiones intentando incluir a
toda la comunidad y por sobre todo
cuidando y respetando los espacios de
estas familias.
Ellos son los mejores embajadores de
cómo está funcionando el programa.
Algunos lo han compartido otros no.

Javiera Court plantea 4 inquietudes:
Apertura a reconocer condición
socio-económica (que en su curso fueron
3 familias. que compartieron su
experiencia abiertamente) considerando
que es distinto al concepto de inclusión

Pamela Martinez

P. Rodrigo Valenzuela

Cristóbal Galbán

P. Rodrigo Valenzuela

Karima Yarmuch

P. Rodrigo Valenzuela

Javiera Court

No aplica

No aplica

No aplica

No aplica

No aplica

No aplica

No aplica

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente

Pendiente
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de los años 70 al 2023.
La preocupación que existe por el apoyo
socio emocional de estos niños
Saber si el programa de TVN está dentro
de un programa de socialización del
mismo a Chile? Para otros colegios? ¿Es
por esto que se quiere participar de este
reportaje? Debe existir una línea de
trabajo con directores, pastoral, etc.
Preocupación por el uso de imágenes en
cualquier momento después del
reportaje. Apoderados piden cláusula
que asegure uso solo en el reportaje.

Alejandra Cortazar comenta también que
“es muy riesgoso hablar del éxito del
programa Moreau Scholars con el poco
tiempo que lleva y le preocupa el riesgo
a la exposición mediática. Le parece
poco cuidadoso de parte del colegio.

Gustavo Inostroza menciona que el año
pasado se pidió saber en PK como
apoyar el programa y poder calmar
también la ansiedad de la comunidad.
No saben cómo hacerlo.

P. Rodrigo responde que no van a
compartir los éxitos, de acuerdo con
compartir solo el camino recorrido y
reconocen los errores.
Si no se reúnen las firmas con el
consentimiento de los apoderados, el
reportaje no se hará. Por último
menciona que hay que fortalecer los
procesos de autonomía de las familias,
estas han acudido a él por alguna
inquietud, se les está acompañando.

Se acuerda crear un google docs para
compartir con el directorio,
coordinadores de comisión y MD para
recopilar todas las inquietudes con
respecto al programa Moreau scholars y
poder responder en reunión del 25 de
abril.

Alejandra Cortazar

Gustavo Inostroza

P. Rodrigo Valenzuela

Directorio

No aplica

No aplica

No aplica

14 de abril

Pendiente

Pendiente

Pendiente

En proceso

3. Revisión y aprobación Acta

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Aprobación
Acta Nº4

Se revisan temas pendientes:

Se solicita a Team Dragons que haga
llegar la información de todas las ramas
deportivas a todos los apoderados para
poder captar interesados.

Con respecto a los talleres
co-curriculares aún se están analizando y
no hay respuesta.

Se da plazo hasta mañana viernes 14 de
abril a primera hora, para ser aprobada
el Acta Nº4 del 30 de marzo 2023 y se
sube a la página web.

Francisca Bravo

Paula Noemi

Directorio

Abril: Mayo

Esperar respuesta rectora

14 abril 2023

Finalizado

Pendiente

Pendiente
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4. Reporte reunión Rectora.

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Temas a reportar

PRE SPORT

Nuevamente una reunión muy
productiva.

La Rectora refiere que la experiencia
del año pasado fue muy mal evaluada
por lo tanto no se realizará este año.
Pero la rectora se abrió a la posibilidad
de que los apoderados puedan
disponer de sus mismas salas, previo
acuerdo de un programa y/o protocolo
por escrito, con cláusulas claras, donde
sean los apoderados quienes se hagan
cargo y responsables de los niños por
cursos en sus salas.

Gustavo Inostroza informa que al
parecer Sebastián Godoy, jefe de la
unidad, no estaría al tanto porque les
dejó claro en última reunión que era
imposible esa idea. Francisca Ormeño,
directora del nivel PK menciona que
obtuvo la misma respuesta.

Bernardita Correa solicita armar una
propuesta para ser presentada a la
rectora y que le pedirá confirmar la
posibilidad con el jefe de unidad.

Bernardita Correa

P. Noemi

Gustavo Inostroza
Francisca Ormeño

Bernardita Correa

NA

Abril: Mayo

Semana 17 de abril

NA

En proceso

NA

Pendiente

TALLERES PARA
HOMBRES

Se informa que esto también sigue
pendiente.

Bernardita Correa Esperar respuesta de la
rectora.

Pendiente

COM. INCLUSIÓN
Y SALUD MENTAL

Se informa que se realizarán 2
reuniones separadas, con cada
comisión.

M. Ignacia Hurtado solicita a David
Fernández, coordinador de la comisión
inclusión, puedan agendar una
reunión.

Bernardita Correa

M.Ignacia Hurtado
David Fernández

Rectoría fijará fecha.

Abril.

Pendiente

Pendiente

QUINCHOS Se informó que lamentablemente el
tema se desordenó por llamadas
telefónicas, entonces el colegio decidió
que ellos harán lista con fechas que
presentarán a los interesados. Este
tema lo está coordinando directamente
la rectora por medio de Marisol Ortega.

Bernardita Correa
Marisol Ortega

Esperar respuesta de
rectoría.

En proceso

PROGRAMA DE
EDUCACIÓN
SEXUAL Y
AFECTIVIDAD DEL
COLEGIO

Se informa que se le preguntó a la
rectora por este programa, ya que los
padres tienen interés en conocerlo. La
rectora va a ver qué es lo que existe,
qué se ha hecho e informará.

P. Noemi Esperar respuesta rectora. Pendiente

TEMAS
COMUNICACIÓN

Se manifiesta preocupación por parte
de los apoderados, con respecto a la
cantidad y calidad de la información
que le llega a la rectora, desde las
diferentes Unidades del colegio. El
temor es que no le llegue información

MD NA NA
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relevante, que debiera conocer..

TEMA MALL Se esbozó en la reunión, manifestando
la preocupación de la comunidad por el
impacto que este tendrá y la falta de
información por parte de la comunidad
al respecto.. Cuando sea presentada la
declaración de impacto ambiental
(DIA), se someterá a consulta, lo que
nos hace parte como comunidad del
proceso.

Mucha confusión en el tema de parte
de los directores. Se retomará en
futuras reuniones.

MD / Comisión Mall Cuando salga DIA Pendiente

5. Preparación directorio 20 de Abril

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Creación de
documento
para canalizar
inquietudes
(google docs).

Se sugiere hacer un google docs para
canalizar todas las inquietudes y poder
agrupar por tema, para hacer llegar a la
rectora antes del directorio del 20 de
Abril.

Se da plazo para subir las inquietudes
hasta el lunes 17 de abril a mediodía.

Por último se recuerda que el directorio
donde participará la rectora será
presencial.

MD Semana 17 de abril En proceso.

La reunión terminó a las 09:16 hrs.


